

# Fall Hengsbach – Hilft der Kirche nun nur noch ein Wunder?

...

Wie geht es nun weiter für ein Bistum, dessen Ikone gestürzt ist? Wie kann die Kirche sich glaubhaft auf die Seite der Opfer stellen? Wie sicherstellen, dass sexuelle Gewalt und Vertuschung nie wieder passieren? Wie kann die Kirche Menschen noch bei sich halten?

**Darüber wollen wir mit Ihnen und folgenden Gästen diskutieren:**

- **Magdalene Bußmann**, Theologin und Vertreterin von "Wir sind Kirche"
- **Johannes Norpoth**, Betroffenenbeirat der Deutschen Bischofskonferenz
- **Klaus Pfeffer**, Generalvikar des Bistums Essen

<https://www1.wdr.de/radio/wdr5/sendungen/stadtgesprach/fall-hengsbach-100.html>

Zuletzt geändert am 24.10.2023